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MEMÓRIA DA 17ª  REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA 

DE  INSTRUMENTOS  DE  GESTÃO  DO  COMITÊ  DE 

BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO IVAÍ.

Ao décimo quinto dia do mês de dezembro do  ano de dois mil e vinte e três, às nove 

horas, por meio de plataforma de videoconferência  Zoom, iniciou-se a 17ª Reunião do 

CTINS do Comitê de Bacia Hidrográfica do Alto Ivaí, diante da presença de: NICOLÁS 

LOPARDO,  da Companhia de Saneamento do Paraná – SANEPAR; ALDELI PRATES 

FERREIRA,  da Prefeitura de Prudentópolis; MARISTELA MEZZOMO,  da Universidade 

Tecnológica  Federal  do  Paraná  –  UTFPR  Campo  Mourão;  MAURÍCIO  CAMARGO 

FILHO,  da  Universidade  Estadual  do  Centro-Oeste  do  Paraná  –  UNICENTRO 

Guarapuava; ROBERTSON FONSECA DE AZEVEDO, do Ministério Público do Paraná; 

CAMILA  MARIN  STINGHEN,  do  setor  de  Outorga  do  Instituto  Água  e  Terra  -  IAT; 

LUCINEIDE MARANHO e VICTOR GREGÓRIO,  da Secretaria-Executiva do Comitê.  O 

Sr. Maurício iniciou a reunião que tinha a seguinte pauta:  1. Abertura; 2. Elaboração do 

Termo de Referência do Plano de Bacia; 3. Assuntos Gerais; 4. Encerramento. O sr. Maurício 

informou  que  retomariam  as  discussões  no  item  6.5.2,  onde  haviam  parado  na  reunião 

anterior.  O  Sr.  Robertson  e  a  Sra.  Aldeli  fizeram  sugestões  ao  item  sobre  Processos 

Ecológicos, no que diz respeito a pesca comercial e não comercial. A Sra. Maristela e o Sr.  

Nicolás realizaram complementações ao item 6.5.3, no tópico Cemitérios. No item 6.5.3 foi 

incluído um item sobre poluição atmosférica. Foi alterada a redação do item 6.6, para que a 

empresa contratada realize um diagnóstico e defina áreas estratégicas de gestão. Nos itens 

6.7 e 6.8 foram descritos os estudos necessários para definição de balanço hídrico de água 

superficial e subterrânea, porém não foram finalizadas. Alcançado o tempo determinado, o Sr. 

Maurício encerrou a reunião.

Link para acesso a reunião: https://youtu.be/CDAqZ48qhVM?si=OkP42jTneHwB9qH5

 

Maurício Camargo Filho

Coordenador da Câmara Técnica de Instrumentos de Gestão - CTINS
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